

Инструкция по использованию облачной платформы SPEAKUS



SpeakUs
SPEAKUS LIMITED

ЗАГРУЗИТЬ



SPEAKUS
SPEAKUS LIMITED Связь

Установить

To follow the simultaneous interpretation, download the SpeakUS app from App Store or Google Play Market.

Для того чтобы прослушать синхронный перевод, скачайте на телефон приложение SpeakUS в App Store или Google Play Store.

<https://apps.apple.com/ru/app/speakus/id1071387953>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=club.speakus.speakus>



In the app field, enter the unique 6-digit code of the conference and enjoy the interpretation!

В окне приложения введите уникальный 6-значный код нужной конференции и наслаждайтесь переводом!

Use the headphones, listen to the interpretation, the screen may be turned off.



Используйте наушники и слушайте перевод, экран можно погасить.

If you want to follow the interpretation in the browser tab, click the link below in Mozilla Firefox and choose the preferred language. In this case, it is advised to mute other tabs and apps on your PC.

Если вы хотите слушать трансляцию перевода на ПК, откройте браузер Mozilla Firefox, перейдите по ссылке ниже и выберите необходимый язык. В этом случае потребуется отключить звуки других активных программ.

- Русский язык
- English
- Português
- Español, castellano
- Français, langue française
- etc.